



5 Pièces

120 m<sup>2</sup>

Réf. 1259

525 000 €

Cucuron

Maison à vendre (84160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez le parfait mélange de confort, de fonctionnalité et d'intimité dans cette villa de 120 m<sup>2</sup>, à seulement 10 minutes à pied du centre du village de Cucuron. Cette maison récemment rénovée offre un cadre de vie proche de toutes les commodités. Caractéristiques Principales : - Côté Nuit : 3 chambres dont une suite au rez-de-chaussée avec salle de bain attenante - Confort Moderne : Pièce de vie climatisée, fenêtres à double vitrage, adoucisseur d'eau et poêle à bois. - Rénovations Raffinées : une cuisine américaine aménagée équipée et un salon confortable ouvrant sur une vaste terrasse ...

Discover the perfect blend of comfort, functionality, and privacy in this stunning 120m<sup>2</sup> villa, just a 10-minute walk from the village center. This recently renovated home offers a serene escape with all modern amenities, ideal for families and discerning buyers. Key Features: - Spacious Living: 3 bedrooms, including a ground-level suite with a bathroom and a large renovated attic suite with additional toilet and sink. - Modern Comforts: Living space air-conditioned, double-paned windows, water softener, and a new wood-burning stove. - Luxury Renovations: 2 bathrooms (one with a shower, one ...

## NADOTTI IMMOBILIER

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

